

Wir sind Kirche-Sommer-Info ist online!



Sommer 2022

Katholikentag 28.-29. Mai 2022 in Stuttgart → S. 2
Synodale Wege und Themen → S. 3
Aktuelles aus der KirchenVolksBewegung → S. 4

Hoffnung teilen – in dieser Zeit!

Den Lehrsaal „Leben – Sein“ des Stuttgarter Katholikentags hat *Wir sind Kirche* weitergeführt zum *Wir sind Kirche-Pfingstbrief 2022*, „Hoffnung teilen – in dieser Zeit!“

Mehrheitlich ist die Kirche in Deutschland inzwischen ein Krieg in vier Ebenen verwickelt: im Inland, aufgrund von Spannungen ... – die Liste dessen, was „zu tun“ ist, ist lang. Wo können wir heute noch „Freude und Hoffnung“ finden, wenn siech Jahrtausende das Kreuz-Wort über die Kirche gelehrt haben? Was vorgang? Welche Rolle spielt die Kirche in der Welt? Wie steht es um die Pastoralkonstitution „Gaudium et spes“ von Paul VI. und dem Synodalen Weg? Was ist neu? Am 11. Oktober 2022 gedenken wir der Eröffnung des Reformationsjahrzehnts.

Die Wissenschaften hoffen uns bei der Erkenntnis, wie sehr Menschen in der Vergangenheit und auch wieder so kleine Erdbebenrichtung abhangen sind. Es gibt keine Menschen, die nicht von der Erde beeindruckt werden. Sie sind wir aufeinander angewiesen, im Guten wie im Schlechten. Aber was kann man tun, die anderen zu helfen, für die, die schon bösartig mit Not am Leben, rassisch noch schlechter.

Christus ist spät, nahm diese Menschen besonders in den Blick, wenn er heißt: „Freude und Hoffnung und Angst und Traurigkeit aller Art, sind auch Freude und Hoffnung, Traur und Angst der jungen

und jüngsten Christen“ in der Umwelt- und Sozialforschung „Laudato Si“ vom Mai 2015 weiter Papst Franziskus „Freude und Hoffnung, Traur und Angst“ auf die Welt.

Die Herausforderungen für die Menschheit sind riesig.

Notwendig ist ein Umdenken unserer weltweiten Werte.

Umso wichtiger ist eine gesamtgesellschaftliche Ver-

dertes Handeln. Dazu braucht es eine große Solidarität,

die nicht nur zwischen den Menschen, sondern auch in den

Städten Stellen die Polarisierungen, den vielen Aus-

grenzungen die gelebte Hoffnung unseres Christlichen

Glaubens aufhebt. „Gaudium et spes“ ist eine Vision und

Basis aller notwendigen Verständigungsbereitschaft: Set-

zen Sie sich mit dem Sommer-Brief ein und senden

Ihnen Schwestern zu Plauschabend und Ihre Spalte zu

Schein machen. Kein Volk wird gegen das andere das

Gute tun, wenn es nicht die Vision einer Welt ohne Kriege und Frieden hat. „Lasst uns nicht die Vision

von Frieden und Freiheit und Gerechtigkeit und Sicher-

heit und Freiheit Fangen wir ein und gemeinsam an, um da-

für wieder einzutreten: In dieser Zeit, in unserer Welt, in

der wir Frieden und Trost von der Gewalt, die es

inden aufdrängt, verdrängt und zerstört.“

Suchen wir Frieden und Trost von der Gewalt, die es

inden aufdrängt, verdrängt und zerstört.“

Geld oder Ökumene neue Hoffnung in die Kirchen und

die Gesellschaft bringen. „Wir sind Kirche“ unterstützt unter-

Neuungen-Ziel gemeinsam aktiv anzugehen!

Wir sind Kirche-Bundestag

KirchenVolksKonferenz der Reformkräfte: Wir gehen schon mal voran – für eine synodale Kirche der Zukunft

24.–25. September 2022 in Köln

mit: Bund der Deutschen Katholiken Jugend (BDKJ), Gemeindeverbund der BDKJ, Katholische Jugend (KJ), Katholischer Deutscher Pressebund (KDPB), Katholische Hochschulgruppe (KHG), Katholische Maria 2.0, Rossmann, Wir sind Kirche. Weitere Organisationen sind angefragt. Die Dokumentation ist unter www.kvk2022.de zu finden.

23. September 2022: - 47. Kirche-Bundesversammlung

Tagungsort und Übernachtungsmöglichkeit: Jugendherberge Köln-Deutz

Programm und Anmeldung über Webseite: www.kvk2022.de

oder Martina Stamm, Zum Westergrund 31, 35580 Wetzlar, Tel: 06441 210941

Das vierseitige **Wir sind Kirche-Sommer-Info** trägt den Titel "Hoffnung teilen – in dieser Zeit!", der das Leitwort „leben teilen“ des Stuttgarter Katholikentags weiterführt und auch der Titel des diesjährigen **Wir sind Kirche-Pfingstbriefes** ist. Der Sommer-Brief berichtet über die Reformimpulse des Stuttgarter Katholikentages und gibt einen Überblick über den aktuellen Stand des Synodalen Weges in Deutschland wie auch der weltweiten synodale Prozesse. Dazu kommen aktuelle Informationen aus dem In- und Ausland wie z.B. über das von **Wir sind Kirche** unterstützte neue Karikaturenbuch von Gerhard Mester.

Das Sommer-Info informiert auch über die von **Wir sind Kirche** initiierte **KirchenVolksKonferenz am letzten September-Wochenende in Köln**, für die die [Webseite www.kvk2022.de](http://www.kvk2022.de) jetzt freigeschaltet ist. **Anmeldung dort ab 1. Juli möglich.**

Sommer-Brief und -Info in einer Datei: > [PDF \(6 Seiten\)](#)

Mehr zum Inhalt: > [hier](#)

Weitere Exemplare z.B. zum Verteilen in Ihrer Gemeinde können per Email bestellt werden. Bitte Postadresse und gewünschte Anzahl angeben!

> Ich bestelle den aktuellen Info-Brief zum Verteilen

> DANKE für Ihre Spende für die Vernetzungs- und Informationsarbeit von **Wir sind Kirche!**

Zuletzt geändert am 29.06.2022